



## Die Feier des Jahres der Schlange: Die Legende der Weißen Schlange bringt Eleganz und Besonnenheit in Ihr Leben

29. Januar 2025, Prag - Das Jahr 2025 ist das Mondjahr der Schlange, und die renommierte Schweizer Raffinerie Pamp wird zu dieser Gelegenheit auch in diesem Jahr eine limitierte Edition an Luxus-Barren anbieten, die vom Mondkalender und der chinesischen Mythologie inspiriert sind. Nach dem Designerstück „Lunar Dragon“ erscheint „Lunar Snake“, das von der Legende der Weißen Schlange inspiriert ist.

Zwölf Jahre, zwölf Sternzeichen des chinesischen Tierkreises und zwölf einzigartige Barren. Nach dem Azurdrachen können sich Goldliebhaber dieses Jahr auf einen Barren freuen, der die Geschichte der Weißen Schlange erzählt - eine Legende von Liebe, Dankbarkeit, Verrat und familiärer Verbindung.

Im chinesischen Horoskop repräsentiert die Schlange tiefe Weisheit, Eleganz, Intuition und Besonnenheit. Dies spiegelt sich auch im Umgang mit Geld wider. Sie ist vorsichtig und umsichtig, neigt dazu, zu sparen und weise zu investieren, sodass sie finanzielle Stabilität erreichen kann. Und dies kann auch der neue limitierte Barren bieten.

Die IBIS InGold-Kunden können ihre Sammlung oder ihre Goldreserven um die Barren „White Snake“ aus der Serie „Lunar Legends“ mit einem Gewicht von 5 g und 1 oz. bereichern. Jeder Barren hat seine eindeutige Seriennummer und ist zusammen mit dem Zertifikat (CertiPAMP™) versiegelt.

*„Die Goldbarren mit einer Reinheit von 999,9 und einem bedeutenden künstlerischen und ästhetischen Wert sind nicht nur eine sichere Investition, sondern auch ein wirklich schönes Objekt für Bewunderer von Kunst und Design“, sagt der IBIS InGold-Marketingdirektor Petr Špičák. Ihm zufolge wird „Lunar Snake“ nicht nur Anlegern mit einem ausgewählten Geschmack gefallen, sondern auch als sinnvolles Geschenk, das jahrzehntelang Vergnügen bereiten wird, begeistern.*

### Für weitere Informationen kontaktieren:

---

#### Mgr. Pavel Pokorný

pokorny@ibisingold.com  
+420 777 741 443

---

### Über IBIS InGold

Das Unternehmen IBIS InGold, ist mit einer mehr als 25-jährigen Markttradition einer der führenden Händler für Anlagegold und -silber. Auf europäischer Ebene nimmt es eine führende Position im Bereich des Sparens in Edelmetalle ein. Gleichzeitig profiliert es sich als Pionier innovativer Lösungen für die Investition in Edelmetalle und verschiebt damit die Grenzen dieser traditionellen Branche.

IBIS InGold ist offizieller autorisierter Geschäftspartner der Schweizer Raffinerie PAMP und der britischen königlichen Münzprägestalt The Royal Mint. Diese direkte Handelskooperation mit der renommiertesten europäischen Raffinerie und gleichzeitig mit der renommiertesten europäischen Münzstätte garantiert allen Kunden die absolute

Qualität des gekauften Anlagegoldes und -silbers und belegt die Bedeutung der Position von IBIS InGold im globalen Handel mit Edelmetallen.

Das Unternehmen innoviert und modernisiert regelmäßig seine Produktpalette. Es verbindet traditionelle Werte mit modernsten Technologien, sodass die Klienten sichere Produkte mit extrem hoher Liquidität erhalten. Als Pionier in diesem Bereich bietet es die einzigartige Möglichkeit von Überweisungen und Online-Zahlungen direkt in Gold.

Zusätzlich zum einmaligen Standardeinkauf bietet es den Bürgern ein einfaches und flexibles Sparen im Rahmen der Marken iiplan®, iiplanGold® und iiplanRentier® mit der Möglichkeit, Edelmetalle bereits mit einem Betrag von 4 EUR schrittweise zu kaufen, und Firmen dann das Goldkonto iiplanMax®. Es garantiert den Kunden, dass sie die ersten Besitzer der gekauften Anlagebarren und -münzen sind, und auch, dass es die von ihm verkauften Anlagemünzen und -barren wieder zurückgekauft.

Das Unternehmen IBIS InGold strebt zusammen mit seinen Geschäftspartnern, der PAMP-Raffinerie und der Münzprägeanstalt The Royal Mint, nach den höchsten Standards der Fair Trade-Prinzipien und der gesellschaftlichen Verantwortung.

